



Heimatortsgemeinschaft Hatzfeld

Infolge der Vorstandswahlen beim Heimattag (31. Mai) haben sich im Vorstand der HOG Hatzfeld einige Veränderungen ergeben. So übernimmt Elisabeth Quint die HOG-Kartei und ist für die Familiennachrichten zuständig. Alle Landsleute werden gebeten, die Familiennachrichten (Geburten, Eheschließungen, Todesfälle) bei ihr zu melden: Friedrich-Schiller-Str. 50, 76437 Rastatt, Tel. 07222 / 68854, E-Mail: elisabeth.quint@arcor.de.

Die diesjährigen Hatzfelder Tage in der alten Heimat finden am 14., 15. und 16. August statt. Dazu laden wir alle Landsleute herzlich ein. Als Programmpunkte stehen bisher fest: Eröffnung der Kulturtage am Freitagvormittag (9.30 Uhr) im Festsaal des Rathauses und anschließend ein Bildvortrag von Walter Tonta über die Familie

Csekonics. Der traditionelle Begegnungsnachmittag im Sitz des Deutschen Forums ist für Freitagnachmittag) vorgesehen. Am Samstag findet ab 16 Uhr im neu eröffneten Pressemuseum in der einstigen Viertelschule (später Ceramica-Schule) in der Lothringer Gasse (Lorena / 1. Mai) ein Symposium anlässlich des Erscheinens der Banater Kulturzeitschrift „Von der Heide“ vor hundert Jahren statt. Das Symposium wird von der HOG Hatzfeld, dem Pressemuseum und der Stadt Hatzfeld organisiert und steht unter der Leitung von Dr. Walter Engel. Dem Stefan-Jäger-Gedenkhaus wird seitens der HOG ein Jäger-Gemälde (Porträt Prof. Peter Heinrich) als Leihgabe überreicht. Es handelt sich um ein Geschenk der Eheleute Josef und Anna Schira an die HOG. *Der Vorstand*

Fortsetzung von Seite 16